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ESPINOSA: E b  mi Última conferencia, de 'la cual voy a hacer una 
breve exposición de algo que es necesario aclarar, y después 
me voy a someter a las preguntasde los periodistaa... 

Yo coqiprendo que las'' dos conferencias anteriores han si- 
do bastante largas,'especialmente pma la prensa Norteamerica- 
na y las cdmaras de t&Jevisióq, pero es que es necesario para 
el pueblo cubano en a$ exilio que se supieran algunos de los 
detalles de lo que IpkJee-hdo ocurriendo. 

Era necesario explicar por qu6 motivo durante 4 afios y me- 
dio el Rev. Manuel E;g boas tuvo que penetrar en las filas del 
Castrocomunismo, y & @-+hemos p~dido demostrar que el aparato 
invencible de la Segz&$&ad-del, Estado de Cuba ha quedado en ri- 
diculo, y conociendo4ads~itros que por espacio de años hablamos 
perdido muchas ba'tal&% frente a eLlos, conociendo nosotros que 
cada batalla que llew~%amos a cabo siemps qued6bamos nosotros a 
la defensiva y ellos S*.& ofensiva, llegamos a la conclusión de 
que solo hadia un me&io de lograr una victoria y era precisamcn- 
te rompiendo la cortina de bagazo que Fidel Castro habfa pues- 
to alrededor de Cuba, caminando dentro de ella, conoci6ndolos 
a ello, aprendiendo saig tdctieas, pensando c6mo se movían ellos 
con referencia al ex$l$q cubano. Y sobre todo, descubridndoles 
el nido de ratas en que habfari convertido a esta Ciudad de 
Miami, donde los agez$ps castristas, movidos por los colabora- 
dores, que son peores-,que los agentes, comenzaron a llevar la 
batalla de la destrucqi6n final de un poueblo que no se rinde 
Y que está luchando $ fioy está en pie de guerra por la libertad 
de nuestra Patria. 

En estos d a s  han ocurrido cosas muy interesantes, cosas 
que sabemos que están dirigidas por la Dirección General de la 
Inteligencia de Cuba... En las dItimas 72 horas el Gobierno de 
Cuba ha demostrado un interds tzemendo en que Espinosa no hable. 

En el dfa de ayer, ya hacia, tenfamos conocimiento de que 
se habfan ejercido pr@sioves pera que yo no pudiera usar el 
Hotel "Columhs". Pqrtim~s del Hotel 'Columbus" y alquilamos 
el Hotel "Dupont Plaqgi'Cen$erv, como lo pueden ver, aclf esta 
nuestro contrato en mano, el cual, todo documento que voy a 
mostrar hoy "on requ&sitV1 de cual uier periodista que esté aqui, 
a mi Abogado el Dr. AFmando Guti 3 rrez se le va a entregar foto- 
copia de todos los dpcjqnentus que voy a mostrar, cual ha sido 
el interés de silenciarme cuando llega a las 6 de la tarde una 
llamada del "Dupont Plaza", que me informaba que no podfa usar 
sus facilidades y que habfa exisgido un error para que yo no . - - 

hablara. 
No es nada secreto que el Coronel CARLOS ALFONSO, de la Di- 

rección General de I~teligencia de Cuba, chileno mercenario al 
servicio de Fidel Castro, y quien aparece bajo el nombre de 
Presidente de HAVANAWR, ha estado desesperadamente evitando 
que yo hable. 

No es nada extrapo qce tenemos informacidn que u.,,~. de los 
miembros de la Seguridad del Estado de Cuba ha sido detectado 
en las calles de Miami, el Sr, JORGE BUSTAMANTE, quien ha via- 
jado a Miami con misi6n de parar lo que está haciendo Espinosa. 

Hemos teaido informe, y asf lo denunciamos, que en las 61- 
timas horas la famllia de mi esposa y mi familia han sido 
arrestados en Cuba, han sido sometidos a interrogatorios por 
parte de la Seguridad. de*L Estado de Cuba, Y están sieNia 
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hostigados conthuamente , y en es tos  momentos estoy dmuncian- 
do a l a  prensa de que tengan conocimiento que Fidel Castro e s  
responsable de cualquier acción que se  tome contra m i  hermano 
y contra l a  familia de m i  esposa en l a  Ciudad de l a  Habana. 

Fidel Castro mencionó e l  6 de Septiembre de l  afIo 1978 que 
e l  Rev. Manuel Espinosa e ra  un hombre ser io ,  que que to- 
dos l o s  que nieran a Cuba fueran como e l  Rev. Espinosa. Y 16- 
gicamente, Fidel  C s t r o  ahora tendrá que explicar le  a l  comit4 
Central de su Partado, y tendrá que explicar le  a todos 10s que 
l o  rodean a e l  en su pandilla de l o s  13, cual e s  l a  ~ 0 s i c i 6 n ,  
por qué é l  me mencion6 a m i  en Septiembre, s i n  haberme v i s t o  
nunca, y por qué motivo e l  aparato invencible de e l l o s ,  e l  apa- 
r a to  que ha t ratado de d e s p r e s t i g ~ o s  por tan to  tiempo, ha que- 
dado en e l  r id ícu lo  t a n  grande que e s t é  en es tos  ins tan tes ,  - 
donde todos l o s  agentes de e l l o s  que hemos ido mencionando, n i  
uno solo, n i  uno solo ha dejado de v i a j a r  a La Habana en 10s - 
Últimos dfas. 

Los v i a j e s  han sido consecutivos, de un lugar para otro. 
Unos a te r r izan  por Fort Lauderdale, otros por e l  General Aviat- 
ion, otros se reunen en casas de l  Southwest, y todos corren de- 
sesperadamente a buscar l a s  órdenes que l e s  da su amo, porque 
todo e l  aparato, rep i to ,  de colaboración económica que nosotros 
hemos venido denunciando, ha,quedado puesto a l  descubierto. 

Es irpportante para e l  pueblo cubano que nos e s t a  escuchando 
de que conozca p m  qud l o  hfce pdblico. Para m i  hubiera s ido 
más f a c i l  e l  haber entregaao a l a s  autoridades de e s t a  Nación 
l o s  reportes,  haber entregado l o s  conocimientos de 10  que ten ía  
y que nuestro pueblo hubiera seguido caminando en l a  oscuridad 
y en e l  s i lenc io  con que $*del Castro l o s  ha trabajado por es- 
pacio de 20 asos, hacithdoles ver  e l  mito de invencibilidad y 
~wikndoies  ver que l a  revolución cubana e s  completemente i r r e -  

versible ,  de l o  cual yo f u i 3  par te  d e l  programa napoie6nico de 
Fidel,  donde estaba en dominar mentalmente e s t a  comunidad, para 
que l l e  aran a l  converic.lmie~to de ue Cuba e ra  i r r eve r s ib l e  y I que hab a que reconocer que no habqa ninguna esperanza más de 
volver a Cuba, como no fuera aquella,  aquella de volver a t r a -  
vés de conversaciones prestadas con ellos. . .  

Los agentes más connotados $e Fidel  Castro han recibido 6r- 
denes en es tos  días  de mantener s i lencio.  Es lógico que ante 
l a s  denuncias que yo he llevado a cabo, l a  primera reacción, l o  
dide en l a  primera conferencia de prensa, s e r i a  una campasa de 
desprest igio contra m i  persona. Conozco l a  t á c t i c a  de l a  Direc- 
ción General de l a  Intel igencia de Cuba. Tratar  de despresti-  
g i a r  m i  persona, t r a t a r  de llevarme a careos con agentes de 
cuarta,  quinta y sexta categoría,  cuando e l l o s  saben que l a  
guerra de l  pueblo cubano e s  contra Fidel  y su pandil la ,  que e l  
problema nuestro e s  contra l a p n d i l l a  que nos robó l a  Pa&ria,  y 
que yo no he despertado una campaña e s t i l o  McArthista. Nosotros 
no estarnos haciendo una cacería de brujas  en e s t a  Ciudad? Nos- 
otros no estamos persiguiendo a cuálqrier cubano que va a Cuba, 
porque no e s  un de l i to .  Es mds, estamos a len twdo a que via- 
jen a Cuba y l leven e l  mensaje de rebeldfa. N so t ros  estamos 
señalando l o s  agentes y l o s  colhboradores de l  espionaje cubano, 
que vinieron aqui a subvert i r  e l  orden, que vinieron aqui a ro- 
barnos y a des t ru i r  e l  derecho que tenemos nosotros a reconquis- 
t a r  nuestra Pa t r ia ,  a l a  c w l  no tenemos que pedi r le  permiso a 
nadie. 

Muchas personas se  han acercado a m i  persona para pregun- 
tarme s i  o estoy haciendo un t rabajo para l a  Agencia Central 
de Intel igencia de l o s  Estados Unidos, y rep i to  categóricamente 
que no. No trabajo para ninguna Agencia Norteamericana. Para 
pelear por nuestra Patr ia ,  para buscar l a  l i be r t ad  de nuestra 
Pa t r ia ,  no hay que pedir  permiso n i  hay que t r aba ja r  para nin- 
guna agencia. Sencillamente hay que tener  una decisión. 

Quiero avisar  a l  pueblo cubana que e s t á  escuchando, y a l  
pueblo cubano que e s t á  escuchando en Cuba, que e l  mitode que en 
s i lencio ha tenido que s e r ,  que e l  mito de l a  Se ridad d e l  Es- 
tado ha rodado en pedazos, que en l o s  firóximos d y as  se  va a 
presentar otro cubano, no como ya es tán  diciendo por ah í  algu- 
nos que e s  un comunista arpepentido, sino un cubano que no t i e -  
ne nada que ver con Manuel Espinosa, un cubano que no t raba ja  
con Manuel Espinosa, un cubano que nunca habfa hablado con Ma- 

Espinosa, pero un cubano que habfa penetrado l a s  f i l a s  de 



la Inteligencia del Cas~rocom~smo, y por el cual, en mis ac- 
tividades de penetración a ellos, estaba siendo yo confundido 
con el. Tuvo que salir del cl@nd$stinaje en que estaba, y el 
cual se va a preentar tambien publicamente a la prensa, con ' 
documentos, fotograf fas y pruebas irefutables , que en estos 
momentos están siendq puestas en manos de las autoridades, para 
que todas estas ratas,q&ae han estado caminando en estas calles 
comiencen a sentir el peso de la compaflfa fumigadora más grande 
que les ha caido encima, que ha sido el pueblo cubano puesto en 
pie. 

NO existe por parte nuestra una campaña McArthista, repito, 
pero sf existe por p t e  nuestralun deseo inmenso que nuestro 
pueblo, que nuestro exilio reconozca el terror que tiene Fidel 
Castro a un exilio puesto en pie. 

Recuerdo en varias oportunidades que se llevaron a cabo ac-' 
tos en el exilio, Yo recibfa orien>aciones de pararme y des- 
prestigiar a esos organismos, Yo recibqa orientaciones de pa- 
rarme y contrarrestar el peso, porque Fidel Castro tiene te- 
rror a un exilio que ha sido capaz de proporcionarle alrededor 
ie l a 0  o 200 millones. de dólares, qué seda capaz ese exilio de 
hacer si se le pusiera en plan de combate. 

En Cuba existe una resistencia que no es dominada por nadie. 
Es una resistencia expontánea de un pueblo que ya está cansado 
Ya Es una resistencia expontanea de un pueblo que no soporta 
más aquello, y en estos momentos se producen atentados, se pro- 
ducen quemas. En IU  otra conferencia pudimos comprobar que 
habian quemado la Terminal de Ferrocarriles de La Habana. Ayer ¡ 
llegó la noticia de que en uno de los hoteles, de los nuevos 
salones demotel "Nac,~onal" en La Hzbana fue quemado,. y otro 

1 
incendio devoró ,por qrnpleto el Salón "Libertad". 

A esos hombres &:la heroica resistpcia cubana, a esos hom- 
bres que gracias a 1oqi.yuelosia Cuba recibieron el soporte nece- 
sario para llevar ade&ante.,esas, acciones, a esos son por los que 
nosotros tenemos un ~(i~erorq&g~ y son a los que vamos a seguir 
apoydndolos y no como se re& es las calles de Miami, que des- 
pu6s de la Conferencia de hoy e$ Rev. Espinosa de iba de Miami, 
el Rev. Espinosa se ibaca esconder, 

Ni me voy a esconder, ni me yoy a ir de Miami. A partir de 
hoy estamos en pie d e  guerra abiertamente contra el Castromu- 
nismo, contra los infiltrados que tienen aquf, sin violar las 
leyes de este Pafs; van a ser perssguidos uno por uno, y vamos 
a demostrar,las pruebss que taemos en la mano serán convincen- 
tes para que inclusivq D$pl~n&$icos c'banos que están en Washing- 
ton sean expulsados de>los Estados Unidos, ya que han venido a 
este pais a subvertir el orden. 

Esa otra persona pus viene detrás de mi. Ese otro cubano 
que conoce las interioridades del cerebro y las operaciones fi- 
nancieras, las operaciones de inteligencia, de los planes maca- 
b r o ~  de la DGI cubana, los va a sacar a la luz pdblica tambi6n. 

Y va a mencionar log nombres y los apellidos de otros cola- 
boradores de Fidel Castro. Y cuando muchos han preguntado que 
por qu6 Espinosa no ha.m?ncionado equis nombres, y que si estoy 
tirando tohallas, es sencillamente que hay cubanos que colabo- 
raron con Castro, que en estos instantes estan cooperando ya. 

Hay otros que están bajo investigación, y hay otros a los 
- - - - - - - - 

cuales se l e s  está- dando una opepkmidad para que ahora, antes 
quesea-tarde den un paso adelante y se puedan sacudir todo el 
chantaje y la extorsibp de que fueron victimas, 

Porque no es mi interés en esta mafíana hacer cansona la 
conferencia de prensa, ya que he sido invitado a varios progra- 
mas de radio, donde si tienen inteds en que se lleve al pueblo 
cubano la forma y las' tdcticas con que operdellos, k donde va- 
mos a seguir hablando y explicando como lograron ellos conven- 
cer.. . 

Nosotros denunciamos que la penetración castrista en VFIe- 
zuela era grande e importante. Nosotros denunciamos que la pe- 
netración Castrista en,Venezuela, Fidel Castro envió a JOSE 
ANTONIO DIAZ GOMEZ, que penetrara las filas de la DICIP de Ve- 
nezuela. A través de YXCTOR J!AZQUEZ, el cual lo trasladaron a 
La Habana, con el fin de acercame al Presidente Campins Herre- 
ra, y tocarlo para-veE,,si existia la posibilidad de envenenar 
al Presidente de Vpetuela.  
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Nosotros acusamos a ORLANDO GARCIA VAZQUEZ de ser uno de 
los colaboradores más grandes que tiene Fidel Castro en Venea 
zuela, el cual ha estado viajando consecutivamente a La Habana, 
el cual hace cuestión de 3 meses fue detectado en el - 

'~cherezada" , en La Habana, por combatientes de este exilio cu- 
bano, que esth presentes aqd hoy y que f e- . denunciada su t presencia allí, como en el caso de AngelE Qvez, que tuvo esa 
információn y la denunció, de que O W O  GARCIA VAZQUEZ debía 
tener una cuenta pendiente muy grande con Fidel, cuando se ha- 
llaba en esos momentos en La Habana recibiendo ese tratamiento. 

Nosotros no hemos inventado ninguna dealas historias que 
hemos hablado, Y la semana pasada, la ~irección General de In- 
teligencia de Cuba, a través de su Coronel CARLOS ALFONSO, que 
recibid órdenes de traeiladar su gente aqui y mudarlos inmedia- 
tamente del "Charter Club1', el Apartamento que les fue alqui- 
lado a ellos por BBRNARDO BENES. Nosotros denunciamos que el 
CONTINENTAL BANK es un centro de operaciones de Fidel Castro. 

Y algunos hanpénsado que habíamos creado una "vendetta1' - 
contra el CONTINENTAL B N .  Vamos a mostrar documentos. Cada 
documento que muestro hoy yo aqui, está a disposición de cada 
periodista. Solamente tienen que dirigirse a mi Abogado, y - 
nosotros con mucho gusto le vamos a entregar copias fotostbti- 
cas. 

El CONTINENTAL BANK, hasta donde llegó la ~enetración mía, 
y la del que viene atr6s de mi, es el centro más grande de es- 
pionaje económico en esta Ciudad. 

Existe,en la base de operaciones que convirtió Fidel Gas- 
tro Panama, una compañia llamada IMPERIAL SEAFOOD. Dicha c m -  
añia se forma en el año 19.. . 1977. Con la ficha 11773, Rollo 

e93, Imagen 0235, y Ewcritura Pública No. 2,553, formada el 
pi.imero de Abril de 1977. Dicha comp&ia, en la cual aparecen 
como nombres al frente de ella FELICIA MARBILLE , JUAN RAMON 
PORRAS, comienza a hacer opepaciones directas de mariscos con 
Cuba, y compra todos esos mariscos la IMPERIAL SEAFOOD, de 
Pm&, a la Industria Pesquera de Cuba. Esos mariscos, que 
compra la IMPERIAL SEAFOOD de panami$, se los vende y los compra 
en Hialeah la PASCO SEAFOOD, que estd situada, "PASCO SEAFOOD 
INCORPORJITED,..~ que está situada en el 1030 West de la 23 ca- 
lle, en Kialeah, la cual tiene su cuenta en el CONTINENTAL 
NATIONAL BANK OF MIAMI, 

En dicha compaflfa, de la PASCO SEAFOOD aparece como que ha 
trabajado para ella un'o de los agentes castristas, que trabaja 
bajo las Órdenes de PEPE ABRAHANTES Viceministro del Interior, 
y el hombre de la seguridad de Fidel'CAstro, llamado SALVADOR 
ALDEREGUIA. 

Y esa declaración de SALVADOR ALDEREGUIA está en el trans- 
cripto del juicio llevado a cabo por la violación del Pasapor- 
te, donde el declara que trabajaba para PASCO SEAFOOD. 

Siguiendo las investigaciones, PASCO SEAFOOD, quien compra 
la mercancia a la IMPERIAL SEAFOOD, queda>demostrado que el Sr. 
JORGE DASCAL, JOE DASCAL y BERNARDO BENES,en varias oportunida- 
des viajan a Panamá, y aqui esth los tickets de viajes y la 
agencia donde los compraron, bajo el nombre de la Compañía 
IMPERIAL SEAFOOD, 

Por qu6 BERNARDO BENES y JOE DASCAL viajan de Miami a Pana- 
mb, con tickets comprados por IMPERIAL SEAFOOD, cuando IMPERIAL 
SEAFOOD es la compañia que lleva la negociación con la Indus- 
tria Pesquera de Cuba?. Ahí están los miles de pesos, nc, los 
millones de pesos de los mariscos que Fidel Castro le está ro- 
bando al pueblo cubano, matthdolo de hambre, para usarlos en la 
subversión. 

Puede el Sr. B E R N A .  BENES y el Sr. DASCAt desmentir que 
fueron vistos en el &o 1977, en Abril precisamente, en el 
Hotel "Savoyn, en compafíia de PEPE&IRAHANTES, y de ahi dirigir- 
se al Consulado de Cuba, y no sabían ellos que en esos instan- 
tes estaban bajo la mirada alerta de cubanos anticomunistas, 
que les han ido siguiendo paso a paso todo movimiento que han 
llevado?. 

Saben ustedes que después de la primera conferencia que - 
efectud el Rev. Espinosa, el centro del espionaje financiero de 
_kskro,-que es -1-CONTINENTAL BIZNK, comienza a sentir los ri- 
gores del corre corre, y, de pronto, comienzan a cambiarse - 
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acciones y apareqe un8 persona cuyo gueldo no sobrepasa una 
cantidad muy estimable; con 200 mil pesos en acciones, y apare- 
ce un traspaso de otros 200 m i l  pesos en acciones, y. lparece 
dentro del Continental Bank el Vicepresidente de P a n d ,  RüBER- 
TO DE ESPINOLA quien f$ene intimas relaciones con PEPE ABRAHAN- 
TES y JOSE WA~ASAN, c&@% pone como dirección, por ser uno de 
los accionistas princ$$$&s en el CONTINENTAL BANK, y eso lo 
puedem chequear los periodistas que están aquí, la casa de 
BERNARDO BENES? e 

Lógicamente que laaInteligencia de Cuba, inmediatamente tra- 
ta de desacreditar a Espinosa, y hay que detener a Espinosa ha- 
bía cruzado muv altas Zas líneas de inteli~encia de ellos. 
Y comienza/&as8w&8'e9&en);i%';. B F ~ ~ P ~  ~ ~ ~ f i a b ~ a ~ 8 9 8  3 465 

mil pesos de HAVANATUR'. Se habla de que Espinosa se habia, le 
- 

debfa a HAVANATUR 465 mil pesos, y de que Espinosa se habia en- 
riquecido. 

Dentro de las cuestiones que hizo la DGI cubana estuvo la 
de robarse algunos documentos de mi iglesia. Como yo esperaba, 
ese acto de ellos, los documentos importantes no los pudieron 
tocar. Estaban a salvo hacia un mes fiera de los archivos de 
esta iglesia. Y esos documentos prueban lo siguiente: 

En Agosto, el 11 de Agosto, el Gobierno de Cuba, ante el 
desespero que tiene de los ddlares de esta comunidad, ante el 
desespero que tiene de los dólares de esta comnidas, que nece- 
sita desesperadamente para sobrevivir, ya que cada dia es m6s 
el cáncer, les va destruyendo todo lo que ellos napoleónica- 
mente construyeron, l&evan adelante un nuevo proyecto en los 
viajes, que se llama VI.tE:MS ASIGNADOS. 

El Sr. JORGE DE B&$A,".quien est6 en estos momentos en Miami, 
estoy 4guro que está en sintonea con FHS y con OCEAN RADIO es- 
cuchando, al lado de +Zdos sus lacayos, hace un contrato, que 
dice que es en la Ciudietd die+Panamá. Dicho contrato, en la Ciu- 
dad de Panamá, 11 de Agosto,firmado por el y por mi hermano 
Alvaro Espinosa, cuan- es comprobable que Alvaro Espinosa ja- 
más ha estado en la Ckudad de Panama. 

Dicho corirato se hace con el siguiente fin: el Gobierno de 
Cuba le asigna a cada a,gent quebson operativos que le produ- 
-ce&inero a ellos, una cantidad de vuelos especfficos, que ha- 
bía que llenar esa cubtá; para @ esos pasajeros viajaran a 
Cuba. La CHRISTIAN CifARTER no puede llenar todos los vuelos 
vender todos los pasajes", y le produce ijérdidas a ellos por un 
millon 800 mil pesos. ' 

Cuando notificanios a ellos que no habfamos vendido un mi- 
llon 800 mil pesos, ellos se violentan, Para cubrir la forma, 
para evitar que una agencla de pasaJes, o que el Departamento 
del Tesoro, o que el Departamento de Estado, que tanto ha pre- 
guntado por qud ese monopolio, por que esa exclusividad, habían 
pedido unos cheques adelantados, que mostraban el precio total 
de cada viaje, 

Estos cheques se les entregaban solamente para cubrir la 
forma ellos, caso de que alguien ajeno al negocio quisieran en- 
trar a competir y decirles que no se le podía dar esos pasajes 
por cuanto estaban ya vendidos. 

Cuando nosotros notificamos que no podemos vender esos pa- 
sajes, inmediatamente gllos hacen otro documento más en el cual 
reconocen de que no se pudieron vender los pasajes Y que 10s 
pasajes que no se pudieron vender se le van a distribuir a 
otras agencias para que los vendan y que van a comenzar otro 
nuevo programa, cuyo pxggrama qonsiste entonces en vuelos asig- 
nados y bloqueo libre. Inmediatamente, ese mfamo dia, la In- 
teligencia de la DGI de Cuba, que es la que dirige HAVANATUR, 
el chileno CARLOS ALFONSO y el CORONEL DE BASA, hacen otro do- 
cumento m&, que está en mi poder, firmado por ellos, que tam- 
bien dicen que es en pgnamá, y dicho documento. . . (INTERFEREN- 
CIA DE LA RHC) ... 

Inmediatamente les.pido yo que no puedo seguir operando en 
ningún instante la Agencia de Pasajes,si ellos no entregan un 
documento que reconozca que yo soy un agente autorizado para 
vender pasajes. 
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Muy signif icat ivo es  que en medio de todos es tos  documentos. 
que yo he le ido  y que voy a someterlos a Uds., con foto-copias 
de cada página de e l los  para. que l o s  analicen, Agosto 27, a l  
mismo tiempo e l  Sr. CORONEL JORGE DE BASA, Genente General de 
HAVANATZTR, da una car ta  donde explica que e l  Rev. Manuel Espi- 
nosa e s  un agente autorizado, l a  cual se  convierte en l a  prime- 
r a  car ta  que HAVANATüR entrega a una agencia, ya que l a s  agen- 
c i a s  estaban operando s i n  ninguna carta ,  Y yo l e  explico a l  Co- 
ronel JORGE DE BASA, que m i  Abogado, e l  D r -  Armando Gutikrrez, 
y los  Contadores no quieren seguir manejando ningÚn negocio de 
l a  CHRISTLAN CHARTER sino estd legalmente inscripto. 

Ellos, que saben que es to  e s  un aparatd que l e s  e s t á  produ- 
ciendo dinero a e l los ,  aparato que todos l o s  meses había que 
l levar les  un balance completo de cuanto entraba y cuanto gana- 
ba y ppr ese f i n  CHRISTIAN CHARTER ganaba 9610 10 pesos y CUBA- 
TRAVEL ganaba 20, porque l a  diferencia entre l o s  20 y entre l o s  
30, es  e l  dinero que s e  l e  asigna a l  Ins t i tu to  Cubano de A m i s -  
tad con l o s  Pueblos, para usarlo en l a  subversi6n y e l  espiona- 
je dentm de l a s  ca l les  de Miami. 

El Sr. CARLOS ALFONSO dice en su ataque d i r u d o ,  Y e s  
co que t r a t e  de defenderse, pues ya su amo debe e s t a r l e  pi- 
diendo cuentas de tener una persona con ese grado de Coronel y 
esa poca invencibilidad e intel igencia,  preparan l o s  grupos que 
e l  habla, independientes de l a  ig l e s i a ,  

Misteriosamente se perdieron algunos de l o s  recibos de e s t a  
ig les ia ,  pero casualmente aqui e s t á  d1 grupo de Diciembre 22 de 
1979, que fue e l  penúltimo grupo que a j 6  a Cuba, en cual  35 
miembros de es ta  ig l e s i a  viajan a Cuba a razón de 450 pesos 
cash, para e l los  por 15 dfas, s i n  hotel ,  s i n  transportacibn, 
s in  nada, declaracidn que f i e  hecha por m i  aquf en m i  i g l e s i a ,  
por cuy0 v ia je  nosotros cobramos 560 pesos,lo cual daba una di- 
ferencia de 110 pesos en esos 35, por pasajero, que permitieron 
pagar e l  pasaje de 5 cubanos que h e r o n  de g r a t i s ,  que no tuvie- 
ron que pagarlo. 

Casualmente, e n es te  Último grupo que regresó de La iíabana 
e l  dfa 10 de Febrero, e l  Domingo, producto ya de m i s  dos compa- 
r e c e n i a s  ante l a  prensa aquí empiezan a detener a miembros de 
los  $ue fueron a Cubq y a hacerlas pagar 100 pesos más 
diciendoles que yo me habxa cogido e l  dinero. Y entre  l o s  que 
paran para pedir le  l o s  100 pesos m&, paran a OLiVERIO CASTRO, 
uno de l o s  que v ia j a  aCuba s i n  haber pagado un quilo, y l e  di- 
ce*Qliverio:  "Yo tengo entendido que es to  fue pa ado por m i  
Pastor.. . " , y l e  dicen: "Es que su Pastor se r o b k l  dinero. . " . 
y l e s  dice Oliverio: "Por l o  menos e l  m 1 0  no se l o  pudo robar,  
por cuanto yo vine de g ra t i s ,  y 61 no me cobrd a m i  por venir.:' 

Todos estos documentos que he mostrado sobre l a  operación 
famosa de l o s  465 m i l  pesos, estamos dispuestos en ponerlos en 
manos, estamos dispusstos a ponerlos en manos de l a  prensa, con 
lu jos  y de ta l les ,  

E s  interesante que cuando e l los  muestran, cuando eloq mues- 
t r an  estos documentos, yo voy a mostrar a ustedes y voy a some- 
t e r  a ustedes l o  siguiente: 1 

Cada cheque que se  expidid a l a  Dirección General de Inte- 
l igencia, aquf están l a s  copias. de l  dfa . . . de l  vuelo, cada me- 
lo. .  . . (INTERFEWNCIA DE LA RHC) . . . . Pero como e s  más importan- 
t e  l o  que viene a t rds  de m i ,  oreemos que e s  muy Fidfcula l a  
acusación, y que e s  una forma muy in te l igente  que t iene  e l  Co- 
bierno cubano de t r a t a r  de detener que se  siga hablando sobre 
l a s  actividades de e l los ,  

Hay muchos que piensan, que dirán, bueno, y qud es  l o  que 
moda a Espinosa a s a l t a r  ya...?. Yo no voy a hablar de l a  
r a t a  de a l can ta r i l l a  que me denunció en Cuba. En Cuba estaban 
ocurriendo cosas extraiias. ~ a b f a  hombres que estaban luchando 
d e n t r o M  clandes t ina~e  y que gracias a esos vuelos, a esos 
vuelos que nosotros no deseamos que se detengan, a esos vuelos 
que queremos que contifiúen, pudieron comenzarse a mover, comen- 
zó La Habana a r ec ib i r  e l  impacto y l a s  provincias de Cuba, de 
hombres que nunca han claudicado. 
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En varias opor-dades yo fui interrogado por los a entes 
de la DGi cubana y Cje la Seguridad del Estado, si yo ten 2 a re- 
laciones con ARMAiW &O= ESTRADA. Cual eran mis vinculacio- 
nes con ARMANDO LX)PE& ESTRADA. ~ u t ?  tenfa yo que hablar con AR- 
MANDO LOPEZ ESTRADA: Por qué m i  Abogado era un Miembro de la 
Brigada 2506. No voy a comentar ni voy a discutir las relacio- 
nes mias con ARMANDO LOPEZ ESTRADA, No voy a discutir, cuando 
ellos preguntaban que qut? relaciones tenia yo con JORGE G O N X  
LEZ (BOMBILLO), quienes somos hermanos y compdkros de lucha por 
muchos &os, y que es uno de los hombres que le ocasionó 17 mi- 
llones de pesos en a'eques comando a ellos. Tampoco vamos a 
discutir. Tampoco vamos a discutir cuando Qn Cuba preguntaban 
cuál eran las actividades en que se movfa Fabith. Cuales eran 
las actividades en que Lopez Bstrada estaba envuelto a raíz des- 
pués de haber termindo el juicio y del famoso trasiego de las 
armas y qué es lo que se estaba planeando?, 

No vamos a hacer el trabajo de la DGI cubana. No vamos en 
ningún momento a decirle a los agentes de Castro qué es lo que 
ha pasado, qué es lo que ha ocurrido y qué es lo que va a ocu- 
rrir, pero si le estamos dejando ver a los agentes de Castro 
que no son invencibles, que est6 lleg6ndoles la hora y que es- 
tamos preparados y que cada cual, sin tener pacto ninguno y 
cada organización, cada hombre, cada cubano esta listo ya a 
producir el hecho dep apoyo a aquellos que heroicamente esth 
peleando dentro de la resistencia de Cuba. 

Es importante que para esos sicarios de Fidel Castro que 
están aquí en Miami:, para esos quedicen que por qué motivos se 
va a violar la cosa de la reunificaci6n de la familia. La reu- 
nificación de la famkria es la estafa m& grande= de Fidel Cas- 
tro. 

Yo fui el hombre que el escegió, yo fui el hombre que el 
mencionó, yo fui el hombre que el proyect6 para Jugar con esas 
cuestiones. 

Si Fidel  astro, si los sicarios de Fidel aquf estdn con- 
vencidos, no de que Fidel va a reunificar la familia, que Fi- 
del va a soltar a todos esos presgs, y que en estos momentos 
tiene 7 mil presos m&, y que en estos momentos esta pensando 
en enviar a Siberia a'10 mil cubgnos, que yo creo que es muy 
buena esa ideayque debfa enviar como parte de esos 10 mil a 
unos de los cuantos tontos estos que ha tenido trabajando en 
la inteligencia, a los cuales les hemos pegado un rabo, debfa 
mandarlos a la Siberia ahora, me imagino que ir& entre los M>- 
luntarios a cortar madera allá. 

Nosotros le vamos a hacer una proposicidn a Fidel Castro. 
Yo, y los que estamos-aquf, si el suelta a todos los presos, 
si acepta salir al pbio cubano qiiere marchar, bajo la super- 
visidn de las Naciones Unidas, nos entregamos a Fidel Castro. 
Aceptarfa Fidel Castro poner todos los presos politicos del la- 
do de acá?. Aceptada Fidel Castro abrir las cdrceies comple- 
tas y dejar salir al pueblo cubano completo?. Entonces yo, y 
muchos de los que estamos a uí nos pondrfamos en aguas interna- 
cionales, bajo la supervisi 8 n de las Naciones Unidas, para que 
Fidel Castro tuviera el placer de fusilarnos si quiere en un 
pared&, pero nuestra sangre serviría para el grito de liber- 
tad de un pueblo que no se va a rendir,, Fidel Castro jamás 
podr6 aceptar ese reto. Porque Fidel Castro no es hombre que 

p e k e d e f r e n t e .  del Castro sabe quensus dfas sstán conta- 
dos. Fidel Cnstroqhe que tiene una de las situaciones más 
dificiles, Fidel Castro comprende que en estos momentos le ha 
dado órdenes, que el Coronel JORGE DE BASA dijo que lo ue es- 
taba haciendo Espinosa conspiraba contra la reunificaci8n de 
la familia. 

Bueno, vuelvo a emplazar a Fidel Castro, quien en su so- 
berbia va a tener que explicarle al pueblo de Cuba el problema 
de Espinosa, Porque el me hizo un héroe a mi en Cuba. Y el va 
a tener. que explicarle al pueblo de Cubo. Si Fidel Castro pone 
en libertad a todos los presos, desde Eloy Gutierrez Menoyo, 
Vargas Gonra'z, hasta el 'ultimo presos, y si los saca primero, 
porque Fidel Castro es trampo~o,~ y saco al pueblo de Cuba com- 
$to, que se quiere marchar, entonces nosotros nos entregamos. 
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Si  Fidel' Castro se s iente adolorido parque se l e  veñieron 
465 m i l  pesos, vamos a pensar que no se l e  vendieron no, que 
yo me robé medio m i l i &  de pesos a Fidel Castro, estoy dis- 
puesto a entrar  .en conversacignes con e1,para hablar con e l ,  
que se ha robado a l  pueblo de Cuba por 21 d o s ,  l e  podemos de- 
volver e l  medio millón, s6 e l  devuelve Cuba entera, que no l e  
pertenece, y que e l  se  l a  alquilado a l a  unión ~ o v i 6 t i c a .  

iiosotros no tenemos e l  menor in terés  en seguir haciendo pre- 
si6n con e l  pobre Fidel Castro. 

Yo estuve en La Habana cuando l a  c r i s i s  de l a  Brigada So- 
vié t ica  y e l  Presidente Carter, y v i  que, cómo patas e l  niño 
cuando no l o  mencionaban. Nosotros creemos que Carter e s  un 
"Foreman1' de Leonid Bhrewhnev, y e l  pueblo cubano t iene que re- 
conocer que una de l a s  ba ta l l a s  que t iene  que l i b r a r  buscando 
l a  l iber tad  de l o s  presos pol f t icos ,  y buscando l a  reunifica- 
ción de l a  famllia,  e s  dirigiendole telegramas a ~hresnhev,  di- 
ciéndole que l e  ordene a l  "Foreman" Fidel Castro que l e  sue l te  
a l  pueblo cubano, dirigidndole a Bhresnhev, pidiéndole a - 
Bhres-nhev a su capataz Fidel Castro que de l a  l iber tad  de 10s 
cubanos. Esta e s  una de l a s  cuestiones principales.  

 porque Pide1 castro l e  t iene miedo a l  ex i l io .  Fidel Castro 
l ee  todos l o s  periódicos de l  exi l io.  Yo terda,  entre  uno de 
l o s  t rabajos que tenia  que hacer, era recopilar  todos l o s  ~ e r i ó -  
dicos d e l  exi l io.  Todos. Y no solamente yo. Lo tienen que ha- 
cer muchos agentes y colaboradores que hay aquf en M i a m i ,  l o s  
c u b s  van a se r  denunciados. 

Hubo una persona que me llam6 ayer y me dijo: "Chico, t u  
es tás  tirando tohalla.. 'l .  ~ i g o l e :  "En qué aspecto?It . Dice: 
"Porque t u  sabes que hay mas agentes y tu no l o s  has menciona- 
do.. . ". Hay mas agentes que están colaborando, que es tán  coo- 
perando. Hay o t r a s  que tienen mieda y estan hablando. Hay o t ros  
que estdn capturedos ya. Y hay otros que en su despero van a 
cometer errores que l o s  van a l l eva r  a convertirse en más va- 
l iosos  para nosotros. 

Es s ignif icat ivo ver que noticieros,  periódicos, cuestio- 
nes que antes cuestionaban l a  presencia de EsPinosa como "Rela- 

-ciones,  relacione^..,!^^ ..... El  Rev. pro-castr is ta  y de 
prd-dialogo, de pronto persiguen más m i  f igura que l a  f igura 
de Fidel Castro. 

Qué se mueve detras  de todo esto?. Acaso se  .mueve e l  dine- 
ro de l a  Dirección General de Inteligencia?. Acaso alguno de 
e l los  es tá  complicado con l a  mano tenebrosa de C W S  ALFONSO, 
e l  cual,  muy simpático, aqui en M i a m i ;  acaso alguno se s ienta  
adolorido porque e l  paquete, e l  negocio de l o s  paquetes a Cuba, 
que ya ten ia  Fidel ~astrcy'para poner e s t e  mes y e l  cual ha sido 
cancelado, y l o  pueden ve r i f i ca r  &os periodistas ,  negocio que 
iba a ser  llevado, una corporación que hizo FERNANDO FUENTES 
CWA, Presidente de l a  American Airways, quien, 5 q i t ? ,  l a  viu- 
da de Rafael de l  Pino t iene  e l  derecho de acusar bublxarnente 
porque fue e l  hombre que secuestró a Rafael de l  Pino y se l o ,  
l lev6 para Cuba y se l o  entregó a Efigenio Ameijeiras y a Raul 
Castro, y Raúl l o  premió dándole e l  grado de Teniente, Segundo 
Jefe de l  Departamento Técnico de Investigaciones. 

No e s  raro ,  periodistas ,  en e l  aEio 77, e l  Sr. mTENTES COVA 
l e  manifestó a otros cubanos, no solamente a Espinoss, a o t ros  
cubanos que l o  van a t e s t i f i c a r ,  ue s i  Rafael d e l  Pino llegaba 
a Miami, e ra  e l  hombre que l o  podqa sefíalar con e l  dedo y l e  
costaba l a  carcel  y l a  fortuna, que de pronto Rafael de l  Pino 
se ahorca en una celda, con una media, y que sea precisamenke 
e l  hombre que l o  l lev6,  l o  entregd y se l o  vendió a Fidel Cas- 
t r o ,  como Judas vendió a Cristo por monedas, que hoy es t é  mane- 
jando los  negocios de l o s  v ia jes  a Cuba?. 

No es  para investigar e s t a  cuestión?. No sabe e l  Sr. E'üEN- 
TES COVA QUE es tá  detectado en o t ras  d iv idades  y en o t ros  inci-  
dentes más, que van desde e l  atentado de l a  Calle 8, hasta  l o s  
v ia jes  que ha heeho y 10s envíos de mercancfa que ha hecho via 
Panama y Jamaica?. 

No va a escapar l a  r a t a  E'üENTES COVA a l a  ju s t i c i a ,  n i  va 
a quedar impunemente l a  sangre de Rafael de l  Pino, como no va 
a quedar irppunemente l a  sangre de ningún cubano que ha luchado 
por l a  l iber tad  de nuestra Patr ia .  
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Nosotros estamos bispuestos .a llevar esto a las Últimas 
consdcuencias, dentro del mareo de la justicia. E1 Gobierno 
de los Estados Unidos est6 investigando esto ampliamente. Es- 
tamos entregando al GoEierno de los Estados Unidos todas las 
pruebas yue tenemos. Fotograffas , documentos, grabaciones, 
todo esta siendo puesto en manos del Gobierno de los Estados 
Unidos. 

Cual es la preocupación de Fidel Castro, cuando en una de 
las conversaciones conmigo pregunta que averiguara cuales eran 
las relaciones de JORGE GONZALEZ y por qu6 estaba metido en el 
negocio de los botes, Yo no vefa a "BOMBXLLO" hacia muchos 
aííos. Y entonces, la contesta mfa fie que los botes eran para 
pescar. Y la contesta de ellos fue que los Últimos botes de 
pesca de ellos costaron 17 millones de pesos a pérdida a ellos. 
Que se convertían en lanchas torpederas. Que cual era la posi- 
ciónde LOPEZ ESTRADA y a que se dedicaba. LOPEZ ESTRADA sabe 
que el ha sido chequeado por agentes del Gobierno de Cuba, 
que le han seguido paso a paso y lo ha estado detectando. 

Fidel Castro sabe que a partir de hoy, a partir de hoy, 
las aguas internacionales son libres para los cubanos. La 
gente de la DGI saben que a partir de hoy las aguas interna- 
cionales son libres para el pueblo de Cub. Y que cada cubano 
que cruce el mar buscando la libertad, las patrulleras sovié- 
ticas no los van a poder massacrear, y que el pueblo cubano 
que está allí es~ribi~endo letreros, quemando edificios, pro- 
testando y'mpiendo cada articulo que encuentran en su mano 
y destruyendo la econamla, no está solo, y que cuando comience 
el estaZlido que va a-estallar en Cuba, los hombres del exilio 
de posición vertical frente al comunismo van a saltar con todo 
lo que tengan en$? mano, con una decisión inquebrantable de 
no dejarse vence dejar abandonados a sus hermanos en Cuba. 

Todos los que hanc.sido acusados se han movido hacia Cuba, 
Faltan muchos más, Falta hablar sobre muchos m&. Me han pre- 
gun-ado por que no has mencionado a MAX LESNIK,.MAX LESNiK no 
puede~entrar en una vvendetta "personal, porque, durante mi 
tiempo dentro del Gobierno cubano, muy poco supe de MAX LESNIK, 
quien está muy ligado a DASCAL y a BENES, pero eso no significa 
una implicación. 

Yo estuve en casa de MAX LESNIK en dos oportunidades. La 
primera, con el Capitan de Inteligencia de Cuba, ahora Mayor, 
JUSTO BETANCOURT, que fue Consul de Cuba en Espaiía, y el Te- 
niente Coronel JORGE-GALUFiDO, Vicepresidente delICAP, y Te- 
niente Corona1 y R@AEL ESTRADA, Teniente de la Seguridad del 
Estado. 

En las dos oportunidades que estuve alli , la postura de 
MAX LESNIK fue amistosa, de conversaciones, y delante de mi 
fue anticomunista. Cuando Fidel Castro viajó a Nueva York, el 
Teniente Coronel MOISES WAJASAN, uno de los hombres de la Se- 
guridad y del espionaje que dirige aqui en los Estados Unidos, 
envi6 al Capitan JESUS ARBOLEYA a mi casa y me pidió que lla- 
mara a MAX LESNIK yo y le dijera que de parte de RENE RODRI- 
GUEZ, que pusiera en la Revista la visita de Fidel bastante se- 
ria, para que la comunidad cubana se comenzalaa acostumbrarse 
a ver los discursos del Comandante en Jefe como unas cuestio- 
nes serias. - - - - - - - - - - - -  

- - - - - - - - 
. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Esa mensaje, se lo envi6 yo personalmente a MAX LESNIK. 
Enootra oportunidad, que es muy poco lo que ,345 de MAX LESNIK, 
y no estoy tirhdole le tohalla a MAX LESNIK, en La Habana, 
RENE RODRIGUEZ CRUZ, uno de los miembros de la pandilla de los 
13, que gobierna a Cuba, me dijo que si yo estaba enterado que 
se estaba fraguando un atentado contra mi persona. En aquella 
oportunidad yo le dije que los anticomunistas todos los días 
estaban planeando ejecutarme. Y me dijo que en este viaje, 
las informaciones de los servicios de ellos eran serios. Y que 
el que planeaba matarme, mbfa planeado para que se llevara a 
cabo mi atentado, era el Dr. Enrique Huertas, y ue había re- 8 cibido esa informacián a través de una informaci n que les 
había mandado MAX LESNIK. Que por lo tanto, le llevara una 
caja de tabacos a MAX LESNIK, la cual traje yo personalmente, 
con una tarjetica firmada por el, donde le daba instrucciones 
a MAX LESNIK, de que inmediatamente denunciara en su peribdico 
de que yo iba a sufrir un atentado. Dara detener la mano de 
10s ~ue-me fueran a matar, ya que en* los planes de Fidel Castro 



R,v. Manuel Espinosa - Conferencia #2 

estaba e l  proyectar m i  figura, como polf tf  co. . . . re l ig ioso  den- 
t r o  de l a  comunidad... y a esos efectos estaba esperando una 
invitación para trasladarme a Ginebra, Suiza, donde me iba a 
contactar un agente d e l  espionaje del  Comunismo Internacional,  
que bajo e l  manto de Pastor en e l  Consejo Mundial de I p e s i a n ,  
JULIO SANTA ANA, en e l  cual puedo mostrar t a m b i h  l o s  ' b i l l s  
telefónicos mfos hablando con Suiza, me iba a trasbordar de 
Suiza a Praga, y de Praga a Moscú, para r ec ib i r  yo instruccio- 
nes para l legar  a convertirme en un Congresista de l o s  Estados 
Unidos, ya que l o s  sueAos napoleÓnicos de Fidel Castro e s  pre- 
cisamente dominar es ta  comunidad. 

Había una se r i e  de futuros programas. Castro ten ía  un inte-  
rds tremendo. Y t iene ,  de penetración. Sería  imposible, en 9 
horas de conferencia, que hoy no pienso l legar  a 3 horas, no se  
asusten, fuera yo a r e l a t a r  l o  que ha ocurrido por espacio de 
4 años y medio. 

Pero conocen ustedes l a  actuacidn de JUAN MANUEL RODRIGUEZ?. 
Uno de l o s  hombres, uno de l o s  colaboradores que mas activo ha 
estado trabajando con e l  Gobierno de Cuba, uno de l o s  colabo- 
radores, que a l  igual  que NPSOBON VILABOA, fue de l o s  que 
pude i n f i l t r a r ,  convivió mas conmigo, ya que aún e l  d í a  antes 
de m i  primera conferencia liamk, cuando llamó a m i  ca. . aquf a 
l a  ig les ia ,  buscando qud era l o  que estaba pasando y yo pensé 
que estaba llamando a l a  casa y l a  casa no contestó nadie y a 
lo s  10 minutos liamd é l  y sabia yo que estaba llemándome desde 
aderkro de l a  Sección de Intereses de Cuba, j m t o  a) CORONEL 
SANCHEZ PARODI, para ver qué era  l o  que yo iba  a mencionar, Y 
me d i jo  que cómo era posible que yo fuera a hacer eso, 

Y cuando yo l e  di je:  "&m.., qui ta te los  de ar r iba-  Juan, no 
t e  dejes chantajear; l a s  deudas que tu  t ienes  con e l i o s ,  e l  di- 
ner i to  que t e  dieron para e l  ent ie r ro  de t%% abuela, todo l o  que 
han hecho, l o s  gradds-de Capitan que t e  di6 JOAQUINCITO MENDEZ 
COMINCHE, cuando estaba alcohólico en e l  Riviera, bótaselos 
por l a  ventana, y recuerda que t u  t ienes  un pacto, no conmigo, 
con tu pueblo. con t u s  com~afieros de l a  Brigada 2506, Juan Ma- 
nuel: sglvate - ahora", p re f l r io  ardar s i l e h i o  y t r a -  
bajando y colaborando t r a s  l a  1 y nea de l  enemigo, con una de l a s  
orientaciones que ha dado Fidel Castro, que JUAN MANUEL RODRI- 
GUEZ penetre a Ted Sorensen, que 'JUAN MANUEL RODRIGUEZ t rabaje  
a Ted Sorensen, porque, repi to,  todo elaparato de l o s  AREITO, 
los  MACEITOS han r e c i b i d  orientaciones de penetrar e l  cuadro 
pol í t ico  de l  Senador Kennedy, a l  mismo tiempo han mandado a 
desprestigiar l a  figura de los  candidatos republicanos, y tam- 
b i é d a  figura delcandidato, d e l  Presidente de nuesta Nación, 
Carter, cuando ustedes pudieron comprobar que en l a  WQBA, en 
e l  Programa "Actualidades", e l  Rev. Reyes d i j o  que e l  e r a  amigo 
personal de Carter y que e l  iba  a hacer pol  i t i c a  por Carter,  
me l o  d i j o  a m i ,  

Decir en estos momentos Reyes que e s  amigo personal de 
Carter,  es  desprestigiar aCarter. Como que yo empiece ahora 
mismo a decir  que soy amigo de Fidel,  l o  estoy desprestigian- 
do en Cuba, porque Fidel t iene que sent i r se  muy mal como poder 
demostrar muchas grandes cosas que van a ocurr i r  en e s t a s  ca- 
l l e s ,  muchos nombres vamos a decir ,  muchas oportunidades tene- 
mos de seguir en l a  lucha. 

Los periodistas  están viendo caras aquí hoy que l a s  cono- 
cen muy bien por su posición. Aquf hay caras de muchos hombres 
de una posición muy ve r t i ca l ,  de muchos años colpeando a Cas- 
t ro .  Y yo sd que Fidel Castro ha comenzado a ponerse nervioso 
y preocupado. Qué hacen todos es tos  hombres sentados en una 
misma mesa?. Qué e s  l o  que ha motivad0.a es tos  hombres a sen- 
t a r se  en una misma mesa, con e l  hombre que estuvo 4 años y me- 
dio a m i  lado?. 

Pero e s  que f a l t a  otro que va a hablar. Y cuando ese o t ro  
hable, y yo l e  decía e s t a  rnaana a un investigddor: "Nosotros 
l o s  cubanos, que hemos sufrido por 21 años e l  cancer rojo,  l e  
vamos a hacer un regalo a es ta  gran Nación. Se l o  vamos a em- 
pquetar, l e  vamos a poner un lazo, unos van para Raiford, - 
otros van para Marion, otros van para Atlanta, pero todos van 
a i r ,  uno a uno, van a i r ,  s in  escapatoria a l a  carcel.  No 
tienen chance ninguno de escaparse l o s  que van a se r  denuncia- 
dos con pruebas. 
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No puede escapar BERNARDO BENES A LO QUE l e  viene caminando. 
Las pruebas contra ñERNARDO BENES son i r refu tables ,  de que es  
un agente, junto con TJASCAL, de l a  Inteligancia de Cuba, y que 
son cerebros d e l  plan econdmico de Fidel Castro. Cada perio- 
d i s t a  ue desee estos documentos se  los  vamos a poner a su dis- 
posici%n. Cada periodista ,  cuando e l  Coronel CARLOS ALFONSO di- 
ce; "El pequefio hombrecito que querfa competir con nosotros, e l  
pequefio hombrecito que se fue a Washirgton a piquetear,..", pues 
bien, vamos a ensefiarle algo a l o s  periodistas ,  y vamos a mos- 
t r a r  una vez mas que l o s  comkistas  están en e l  pataleo. 

Dice Carlos ALFONSO que "e l ,  pequefio hoplbrecito" se fue a 
piquetear a Washington e l  23 de  diciembre,^ or  ganarse un v ia je  
a Cuba. Yo f u i  a piquetear a Washington e l  23 de Diciembre, por 
órdenes de Fidel Castro. Porque queria una cuestión simbólica, 
Porque quería que e l  dfa que todos l o s  cubanos estaban cele- 
brando l a  Nochebuena, l e s  desprestigiáramos que mientras e l los  
comían lechón, había cubanos que estaban luchando por e l  le-  
vantamiento d e l  bloqueo, y en ese, que fue un grupo solamente 
de 12, si  se me preguntaran 12, era porque eran l o s  12  Ap6sto-' 
l e s ,  pero para e l  significaban l o s  12 de La Sierra,  y 61, que 
e s  e l  13, e l  Judas, y e l  pandillero. 

Tenian otro:~plan que tenia  que l l eva r  a cabo e l  31 de Di-  
ciembre, y que no l o  ice ,  que e ra  presentarme en l a  Estatua 
aquf , en l a  Antorcha' tdela Amistad, y pegar e l  Escudo Cubano 
donde e s t á  vacfo, para que e l  Comandante en Jefe se s in t i e ra  
orgulloso. 

Y dice e l  Coronel de l a  DGI cubano, e l  chileno, e l  cual 
tuvo que s a l i r  huyendo, porque Pinochet l o  hizo s a l i r  huyendo 
y l o s  anticomunista l o  sal ieron ir huyendo y tuvo que i r s e  para 
Cuba a v i v i r ,  y que, por c ier to ,  por muchos ai7los estuvieron 
baAardo en Cuba, y que e l  comunista Carlos Muñiz d i jo  en una 
oportunim en Jamaica, "Noa cayd l a  maldicián de Allende...", 
a n d o  vio que l o s  que d i r ig ían  e l  plan de HAVANATUR eran chi- 
lenos, bi jo:  "Nos ca$ l a  maldicidn de Allende"... "Juventud 
Rebelde , de Cuba, Enero 6..., "Juventud Rebelde, de Cuba. 
Enero 6... (1NTE;IEIERA LA RHC EXPLICANDO OSCAR ANGULO QUE 

EL REV. ESPINOSA ESTA MOSTRANDO UN DOCUMENTO). 
y .KEkncabezados por e l  val iente .Rev. Manuel Espinosa.. . . , 
f í jense. .  . miembro de l  Comité de l o s  75 d e l  Diálogo, y Pastor 
de l a  Ig le s i a  Cristiana Evangélica Reformada de Hialeah, mar- 
charon durante una hora, entre  l a s  10 y 30 y l a s  11 y 30 PM, 
con ua bandera cubana y una norteamericana frente a l a  Casa de 
Gobierno de l o s  Estados Unidos. Espinosa,entrevistado por Ju- 
ventud Rebelde, a pctco.de su llegada a La Habana, infomd que 
en l o s  Estados Unidos e s  t radicional  celebrar l a  Noche Buena, 
e l  24, en advenimiento a l  d ía  de Navidad, ocasidn en que e l  
Presidente de ese pa í s  da lec tura  a un merisa je a l a  Naci6n por 
l a  .p cha... Hay que decir  que era l a  primera vez que un p p o  
de cub-anos residentes en Estados Unidos..." escuchen... .. se 
reunieron f rente  a l a  Casa Blanca para pedir e l  levantamiento 
de l  bloqueo y especialmente en una fecha y en l a  horaen que se 
rea l izb  . . . l l .  "Decidimos que no.fuera una cosa masiva sino re- 
presentat iva,  y desfilamos a l l f  a l a  misma hora que e l  Presi- 
dente e s t a r í a  emitiendo su Mensa e ,  de forma que uedara cons- a 2 tancia,  no solo de nuestra p e t i c i  n sino e l  por cp de e l la . .  ." 
Y por ahí  siguen alabando a l  "pequeiio _hon _.ecit ue ahora - - 

- - t rakare r t  es rt&cullraT; 31 Toronel de l a  DCI, ~AR$s ALFONSO. 
Es interesante que uno de los  hombres más importantes de 

Cuba, RENE RODRIGUEZ CRUZ, para m i  considerado e l  cuarto hombre 
de poder en Cuba, Presidente d e l  Ins t i tu to  Cubano de Amistad 
con l o s  Pueblos, a quien l o  ven aquf amistosamente conmigo, y 
quien decfa que yo poQ$a. tener  l a  opsrtunidad de l le$ar  a ser  
Gobernador, estaba a l  lado de Radl Castro, cuando Raul CAstro 
dice aquello a l  pobre pueblo, a l  suf?ido pueblo cubano,"aque- 
110s que se dejan impresionar por l a s  ba ra t i j a s  de l  imperia- 
lismo 'l .  

Seflores periodistas;  l o s  espejuelos que t iene  e1;Comandan- 
t e  RENE RODRIGUEZ, l o s  espejuelos que t iene  RAUL CASTRO, Y 10s 
espe juelos que t iene  l a  Pandilla de los  13, lo s  compré yo. . . 

(UNO DEL PUBLICO PREGUNTA: Eh Qué bptica . . . ? " 
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REV. ESPINOSA: En l a  óptica que los  compré, e s  de un amigo mío, 
que sabia para quienes eran, y que no es  comunista, y que pre- 
cisamente, conocía m i  actuación y s i  diera su nombre a revelar ,  
e s  más, l o  voy a dar,  M r .  OPTIC, Mike Sacasa, sabia que iba pa- 
r a  Cuba, y me d i jo  "Solamente porque sé  por qué l o  hago, t e  l o s  
estoy haciendo, para ahora poderlo mostrar aquf. 

M r .  OPTIC. Mike Sacasa, en Coral Way y l a  94. Un joven cu- 
bano anticomunista, quien se  negó. a hacer l o s  espejuelos; pero 
nosotros necesithbamos l l eva r  esos espejuelos a Cuba, y que se  
l o s  pusieran y poderlos mostrar en l a s  fotos. Porque ahora, e l  
r idfculo,  tienen que es tár los  escondiendo* e l l o s  y hacdrselos en 
l a  Unión Soviética. 

Porque l e  dijeron a l  pueblo que se dejaban impresionar, que 
se dejaban impresionar. Como me di jo  l o s  otros dfas un inves- 
tigador de l a  Aduana: por qué motivo no supimos e l  primero y 
e l  segundo oargamento que salir5 para Cuba. Y l e  expliqué que 
en e l  primer y e l  segundo avi6n que s a l i ó  para Cuba no halda 
contrabando prácticamente, Lo que habla era medicinas y comi- 
da; y s i  se paraban esos dos aviones, entonces qué iba s ocu- 
rrir, iban a decir  que eran humanitarios, y l o s  aviones iban a 
seguir. Habián lanzado e s o g o s  vuelos para ver hasta qué punto 
l a  Aduana de los  Estados Udidos estaba a l e r t a  y e l l o s  poder pa- 
sar  e l  contrabando. 

Vieron que pasarori l o s  dos aviones y comenzaron entonces a 
pasar e l  contrabando. Y cuando Espinosa d i j o  que se estaba l l e -  
vando un contrabando, muchos l o  negaron, ~ e s p u é s  quedó probado 
que e l  18  de Enero, en e l  vuelo 401, y muchas cosas más van a 
quedar probadas, como e l  contrabando de l o s  tabacos, Y e l  con- 
trabando de gomas y e l  contrabando de Cables soterrados, que a 
Lrav6s de l  barco  IRAI IDA^', se  ha estado mandando por Cayo Mieso, 
y e l  Coronel CARLOS ALFONSO, que dice que Espinosa querfa compe- 
tir con e l los ,  pero si es  que e l l o s  tienen competencia dentro 
de l  aparato, e l  Sr. JOSE MENENDEZ, de Cayo Hueso, e s t á  moviendo 
una operaci6n de espionaje a base de l l eva r  cubanos desde West 
Palm Beach y Tampa, con l a  oficina que e s  movida por l a  h i j a  de 
e l  en Fort Lauderdale, que no recuerdo e l  nombre ahora, que co- 
bra 50 pesos y e l  res to  tienen que pagarlo l o s  cubanos, 450 pe- 
sos cash, en Varadero. . 

Cuando e l los  hacen l a  evaiuaci6n de esos pasajeros, e l l o s  
escojen quien e s  e l  comerciante, quien e s  e l  carpintero, quien 
e s  e l  que t iene acceso a alguien, y a l l á  en Cuba comienzan en- 
tonces a acercarse a Esa persona. Comienzan a pedi r le ,  "trzerne 
una gomita, traame un espej i to",  y comienzan a involuaarlo. 
Esa persona l e  pide a e l l o s  que por favor, l e  deje s a l i r  l a  
mamá, e l  papa, y e l l o s  dicen que s i ,  que cómo no, que e l l o s  van 
a dejar s a l i r  a l a  mamá y e l  papá. Y .ahf van traba jándolos, 
porque entre l o s  planes grandes que tenía Fidel Castro estaba 
e l  t rabajar  en l a  ciudad de Tamfia, ya que Tampa era e l  objetivo 
donde pensaban trasladar  una dependencia de l a  Sección de Inte- 
reses de Cuba en Washington, y ponerla en Tampa, para moverla. 

Saben los  periodistas ,  investigaron l o s  periodistas  que se  
ha dicho m i l  veces en l a  prensa, y estos periodiquitos de Mía- 
m i ,  a l  cual yo decfa a un ed i to r  de periddico ayer,  todas l a s  
semanas l o s  recogfamos y se l o s  recogiamos y se l o s  llev&bamos 
y se l o s  mandhbamos, y que van directamente a l a s  manos de Fi- 
de l  Castro, y los  l e e  uno por uno, que l a s  agencias de pasajes ,  
haciendo trabajos consulares, consulares, han estado llenando 
l o s  pasaportes de cubanos que sirven como evaluación de l a  si- 
tuación económica de l o s  cubanos, l o  cual l e s  permite, se  ha 
alertado a l  cubano que est6 aquf de que l o s  plm?s s in ie s t ros  

- - de Castr-o, estando preeente OSMANí: CITENFUEGOS, MOISES WAJASAN, 
e l  Coronel FERNANDEZ (CHEO) , y m i  persona, me dijeron: "Espino- 
sa ,  t u  cooperación a nosotros e s  importante en e l  aspecto de 
penetración po l i t i ca  ... e l  compañero CARLOS ALFONSO t iene  una 
misión que l levar  a cabo, que e s  robarle a l  e x i l i o  todo e l  di- 
nero y t r ae r lo  para ac6, porque l o  necesitamos. Porque ahora 
mismo en Holguin necesitamos comprar equipos...." 

Quedd demostrado más adelante, en l a  información que puso 
e l  M I A M I  HERALD, e l  Domingo, sobre l o s  475 m i l  pesos de Espi- 
nosa, ustedes ven como VICENTE DOPICO primero dido, " s í ,  d i  lo: 
cheques.. .", y después llama para a t r á s  y dice: no l o s  di.. . '', 



Rev. Manuel Espinosa - Conf. #3 

Yo me imagino que eso l e  t iene  que haber costado un regaño 
tremendo a VICENTE DOPTCO, que posiblemente l o  saquen de Miami, 
y t ra ten .  . . 

No saben ustedes, n i ' t i enen  idea hasta dónde l lega.  Muchas 
personas han preguntado: Espinosa vive en una casa suntuosa. 
Fidel Castro l e  ha robado e l  pueblo de Cuba, l a  l iber tad  a to- 
do e l  mundo, y hemos tenido que batirnos con l o  que tenemos en 
l a  mano. A m i  me quitó l a  l ibertad.  M i  madre murid en l a  nie- 
ve. Pero aparte de l  r idículo,  aparte de l a  guerra que l e  va- 
mos a seguir ,  aparte' de l a  ba ta l la  en que estamos, yo tengo m i  ' 
casa con un l e t r e ro  muy grande que dice: "Fidel, es ta  es t u  
casa", y se l a  cambio, s i  e l  quiere, por t6da l a  I s l a  de Cuba, 
porque esa casa BERNARDO BENES me l a  vendió, por Órdenes direc- 
t a s  de Fidel Castro. 

S i  Fid 1 Castro quiere l a  casa de Hialeah, l a  cual no per- 
tenece a E 8 pinosa, pertenece a l a  l iber tad  de Cuba y a los  hom- 
bres que van a l l eva r  adelante l o s  planes de perseguirlos, pwr- 
que l o s  van a fumigar, Todas esas r a t a s  van a se r  fhmigadas. 
Y no violando leyes, no con dinamita, sino con l a  guerra pací- 
f i c a  y l o s  mismos mbtodos que e l los  nos enseñaron. 

A l o s  comunistas l e s  encantan l o s  piquetes. Pues van a te- 
ner piquetes en sus cuarteles  aqbi!. No vamos a descansar n i  
un instante.  Donde quiera que estdn l o s  vamos a denunciar. Es 
necesario que se abra una investigación sobre los  presos cuba- 
nos, tanto en l o s  Estados Unidos como en Venezuela. cómo es  
posible que ORLANDO FQSCH es té  preso en Venezuela, y l o s  hombres 
que están presos en Venezuela esten, que l o  metieron preso a 
e l ,  estén viajando a La Habana?. 

Tiene que haber.., cómo e s  posible que existan cubanos pre- 
sos aquí en l o s  E tados Unidos, en e l  caso de l o s  Novo, en e l  
caso de Valentin fiernhdez, en e l  caso de muchos cubanos que 
existen,  que t iene  que haber una investigación más profunda to- 
davía, que l a  ju s t i c i a  actúe de verdad. S i  un cubano explotó 
un g a t i l l o ,  s i  un cubano explotó un ga t i l lo . . .  Nosotros, anochr 
hablaba yo con cubmos, algunos dc e l los  qiic están presentes 
aquí,  que han tenido actividades dentro de l o s  grupos de acción 
y l e s  explicaba l o  siguiente: 

El terrorismo en l o s  EstadosJJnidos conlleva a f a c i l i t a r  a 
Fidel Castro l a  faci l idad de destruirnos más a nosotros, 

Y fue muy interesante l a  conversación, porque dentro de l o s  
Estados Unidos no va a e x i s t i r  n i  violación de l a s  leyes de 
neutralidad, n i  va a e x i s t i r  terrorismo. A l  contrario, e l  te-  
rrorismo l o  cambiamos por l o s  huevos culecos, a l o s  comunistas. 
Las t ác t i cas  de e l los ,  perseguirlos, i r  a l  cuartel  de l a  hiena 
que tienen aqbf en Hialeah. Y es ta  ig l e s i a ,  de ldcual ya yo no 

soy Pastor n i  Co-Pastor, he quedado como miembro. seguir6 siendo 
una Ig le s i a  de l a  Libertad, pero no paraservir a l  marxismo: pa- 
r a  se rv i r  a Dios. Yo seguire m i  camino junto a l o s  hombres que 
por espacio de años han llevado su compromiso inquebrantable de 
luchar hasta  e l  f i n a l ,  y que se  acerca, y que es tá  ahf. Y vamos 
a seguir hablando. Y hay emisoras de radio que nos han abierto 
sus micrófonos, nos l o s  van a seguir abriendo, para que no can- 
semos a todos los  periodistas  y despuds no digan que es  aburri- 
d o ,  ?nrque yo comprendo que para algunos es  aburrido, pero para 
nuestro pueblo, que es tá  e s c u c h ~ o , n o  l o  es ,  y podamos expli- 
c a r  l a s  t b c t i c ~  que llevan a cabo. 

A h ~ r a ,  sólo me res ta  esperar la preguntas de ustedes, con- 
t e s t a r l a s  y r a t i f i c a r  l a  decisión inquebrantable de que recoja 
l a  prensa es ta  frase: LOS DIAS DEL TIRANO DE CUBA ESTAN CONTA- 
DOS. LOS DIAS DZL TIRANO DE CUBA ESTAN CONTADOS, NO PORQUE MA- 
NUEL ESPINOSA SE VIRO EN CONTRA DE EL, SINO PORQUE EL FUEBLO DE 
CUBA YA NO LO SOPORTA MAS, PORQUE LAS CONDICIONES SON PROPIUAS 
PORQUE HAN EXISTIDO HOMBRES QUE HILN PELEADO, QUE HAN TRABAJADO, 
Y PORQUE SE ACERCA EL MOMENTO EN QUE NUESTRO PUEBLO, SIGNIFICA- 
TIVO ES, l a  ausencia en es ta  tarde de un  Noticiero, l o  pueden 
contactar ustedes. Por qus es te  Noticiero, por qud ese Noti- 
ciero no e s t á  presente? Por qu6 ese Noticiero me di6 un "sub 
pena" para comparecer ante su Gran Jurado, como s i  fuera pa t r i -  
monio de e l los  solo e l  que yo l e s  contestara a e l los ,  no; m i  de- 
ber e s  contestar a toda l a  prensa..... A toda l a  prensa comple- 
t a l  M i  deber es  contestarle a cada uno de l o s  peribdicos. Des- 
de e l  más grande hasta e l  m6s poderoso, hasta el m& chiquito, 
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todos tienen derecho a saber. Ese es m i  deber.. . . (APLAUSOS). . 
Eso no es., . . . . (ZNTERFIERE LA RHC ANUNCIANDOSE). . . de esos se- 
ñores que me querian l l eva r  a ese sub pena. Saben ustedes, se- 
ñores de l a  prensa, y e s  importante que ustedes sepan es to ,  que 
ayer l o  sup, y l o  vieron m i s  ojos, y si l o  autoriza l e  pido que 
l o  ponga en manos de l a  prensa, que se l e  ha negado l a  residen- 
c ia  en los  Estados Unidos a un cubano. Y e l  Gobierno de los  Es- 
tados Unidos, e l  Departamento de 1nmigraciÓn ha enviado una - 
carta  a Claude Pepper, diciéndo que e l  motivo por e l  cual a ese 
cubano no l e  daban residencia era  porque su h i s t o r i a  ref lejaba 
haber esta30 creando complots para derrocar e l  Gobierno Comu- 
n i s t a  de Cuba y a tentar  contra l a s  f iguras comunistas de Cuba?. 

O '  sea, que e l  background de anticomunista de e s t e  hombre l e  
impide se r  hoy residente del  país  de l a  Democracia?, 

midn impide eso?. ~ i d n  se  mueve ahí?. Y yo l e  pido a esa 
persona, ue e s t á  aqui hoy, que vaya a l a  fotocopia, que l e  en- 
tregue ah4; Carlos Guerrero l a s  car tas  donde prueba s l a  Inmi- 
gración de que:.se l e  niega l a  residencia a un cubano por ant i -  
comunista, a s í  l o  dice, porque ha hecho complots para asesinar 
a figuras de l  régimen de Cuba, y l leva  una h i s to r i a  de ataques 
contra ese Gobierno, entonces no e s  levantar una p o l i t i c a  de 
McArthismo. Nosotros estamos aqui, nosotros hemos venido, y 
e s t a  es  l a  Última esperanza que t i ene  nuestro pueblo, de que e l  
ex i l io  en p ie ,  l o s  que están en l a s  fac tor ías  ayuden a esos 
hombres que desesperadamente escriben en l a s  paredes, mujeres 
que se van a lanzar a l a s  ca l l e s ,  que sepan que no l o s  vamos a 
abandonar, y que estamos dispuestos a cumplir nuestro r o l ,  como 
l o  hemos hecho m i l  veces en e l  g r i t o  de VENCER O MORIR!. 

Ahora, pueden preguntar ustedes. 
(UNA VOZ). Una pregunta que l e  quiero hacer..... 
iSSPINOSA: Su nombre y a quién representa... 

GONZALEZ : Diego González. Yo represento a l a  Revista "TODO". 
Diego UorizCi~ez, TENDEERA, .... 

Espinosa: usted fue invitado por e l  Canal 23 para a s i s t i r  
de acuerdo con un ed i to r i a l  que se leyó. Pero quiero que me 
responda ahora: qu6 relación&.de amistad hay entre MINIER - 
y e l  Sr. Blaya, Director de l  Canal 23?. 

ESPINOSA: Bueno, precisamente.... 
TENDEDERA: ~ubdderminad- l a  pregunta mía, por ahora... 

ESPINOSA: Precisamente, eso fue l o  que provocó que e l  Canal 23, 
de prónto, sorpresivamente lanzara u n  sub pena contra m i  perso- 
na. Yo solamente r e l a t é  en aquella oportunidad.Y acusé. Y vuel- 
vo a acusar. Y denuncio de nuevo, a OSCAR MINIER, como un cola- 
borador de l a  t i r a n í a  de Castro, que junto a RECINO LLAGOSTE- 
RAS, y quien comenzó trabajando con Moreno, Gerardo-Moreno, de 
"MASTER CAKE", quien estaba bajo m i s  brdenes, y bajo m i  direc- 
ción, @del plan famoso de l o s  500 millones de pesos. Y e l  Sr. 
MINIER, enid.  casa manifestó, manifestó de que l a s  puertas de l  
Canal 23 quedarian abier tas  para m i ,  para que yo hablara todo 
l o  que quisiera,  expusiera todo l o  que quisiera,  y que e l  t rae-  
r í a  a BLAYA a m i  casa a conversar conmigo. 

A. 

Pero déjeme deci r le  algo m&.. Parece que e l  S$. JOAQUIN 
BLAYA t iene  mala memoria. Porque si  e l  Sr. JOAQUIN BLAYA busca 
en sus records, en e l  año, Juliodde 1975, e l  t i ene  una deuda 
pendiente conmigo. Parece que l a  csmara de e l l o s ,  p o r t á t i l ,  d: 
te levisión se rompió ,~  nosotros teníamos una pequeña, de te le-  
visión, con l a  cual haciamos e l  Programa "CRISTO EN SU HOG.". 
Y se l a  alquilamos a e l l o s  a cambio de que nos dieran un credi- 
t o  de 600 pesos, en aquella época a l a  Ig les ia ,  cuyos 600 pesos 
nunca l o s  pag6. Seria  bueno que BLAYA no me l o s  mande a m i ,  pe- 
ro  se l o s  done a cualquier ig l e s i a  de cualquiera ins t i tuc ión  
ca r i t a t iva ,  pero que pague esa deuda. 

TRUJILLO: Señor Espinosa: Cuándo será... JUAN JOSE TRUJILLO, de 
-RADIO.. . Cuando será presentada e l  personaje ese de que 

usted habló.,.?, 
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que cuando es ta  perspna se s iente aquf, Fidel Castro va a com- 
prender el-deterioro :mental, e l  poder invencible, en silencio 
ha tenido que s e r  e l .  *$o de la irreversibi l idad de 1s Revolu- 
ción en 21 -os se 1o"hemos puesto en ridfculo. Y eritonces, 
sus dfas comenzar&@ ser contados, como son ya. 

Hubo un periodista  que se puso bravo conmigo 61- qtro dfa, 
y me d i jo  que, si  son agettes  de l a  CIA.. . A.hoi*n ir! s-~?n con e l  
cuento de l a  guerrita.. . . S i  tienen f e  en 1;. '.ic.t!.-::.-,,I o no 
l a  tienen, eso e s  un'psoblema qe l o s  perici:: .: 1.:. 3 ,  L * - ~ ~ s t r o s  si  
tenemos fe.... 

M.'IRIETA: Usted hizo una exposici6&e colabd m z i ó n  ~iut;:jtra hacia 
T a b o r  que ustedes e s t h  realiza-.ld~. Pcro yo no he pregunta- 

do todavfa. Yo voy a preguntar alwr,.. 
En l a  segunda conferencia, a IL- :-:-i:;l yo a;.i?tí.  YO no asis- 

t f  a l a  primera, yo qveria ver como funcionaba l a  priruemy en- 
tonces venir a l a  segunda, usted expuso y denunció a e s t a s  per- 
sonas que yo voy a mencionar ahora; ROGER REDONDO, MARCOS RAUL 
CORREA, SALVADOR ALDEEEGUIA, a l  cual usted vuelve hoy a mencio- 
nar como un Agente cas t r i s ta ;  ALFREDO DONATE, distribuidor de 
l a s  publicaciohes "VYLJCA", en es te  momento también, y a M I -  
GUEL ALVAREZ, otro guardaespaldas, distribuidor de revistas  
ahora, y a MARTIN, e l  fotógrafo, l o s  cuales todos han salido 
difamándole a usted, para t r a t a r  de defenderse. 

Ahora bien, todas. es tas  personas, e s t h  ya, l o s  que son 
empleados de MAX LES$$K, a l  cual dicen que usted l e  t i r 6  l a  
tohalla  pero que'hoy'veo que no se 'La t i r ó ,  a l  contrario, us- 
ted parece que hoy & ~ ~ ~ q p i s o  secar totalmente can l a  tohalla ,  
porque usted acaba d ~ ~ d e c i r  que MAX LESNIK ha estado recibien- 
do ordenes de Cuba Cqpuniste. A t ravés de su persona, l o  cual 
quiere decir  que l o  quenosotros hemos denunciado durante hace 
años, usted ahora e s t á  diciendo que es' c ier to  l o  que nosotros 
hemos denunciado. Y que e l  exi l io  cubano t iene que es t a r  cons- 
ciente que esas pub%&caciones que están en l a  ca l le ,  dir igidas 
por MAX LESNK, y todcpp sus saStllites, son revistas  a l  servicio 
del  comunisno interrqx~ional..,. 

ESPINOSA: E l  problema &o y e l  problema nuestro e s  l a  guerra con , 
Fidel Castro. Primeremente, en l a  exposición que yo hice, y 
es  bueno que  escuche^, ROGER REDOijJlO sa l ió  a re luc i r  por l a  
persona que viene a mb casa para explicarme de que e l  no entre- 
g6 a SALVADOR ALDEFü@'UtiA, y dek que e l  había estado en Jamaica 
y que había querido ser reclutado, pero que e l  no se dejó re- 
clutar...O sea, REDONDO no fue acusada por m i  como un agente 
de Castro, sino com+:una persona que lleg6 a l a  casa, hizo un 
re la to ,  y, a l  contrario, me di jo  que e l  no se de jaba reclutar  
por l a  Inteligencia Cubana. Pero yo pregunté que me contesta- 
ran que como era posqb'Le que e l  Sr. MIGUEL ALVAREZ y e l  Sr, 
DONATE viajaran a Cuba en l a  época en que nadie podfa viajap, 

inclusive yo mismo, que estaba colaborando con e l  régimen de 
Cuba, no habfa godido~via jar  todavía dentro de La Habana. 

Ahora, no voy a Uevar l a  discusión mfa y l a  guerra mia a 
los  problemas de l o s  distribuidores de periódicos aqui y l a s  
revis tas ,  puestdque enA estos i n s t a n t e s  ig. &as-imqortante es l i e -  

- - -ve les  a P p h n o  q u e  qwrespondF, que e s  a l a  lucha frontal  con- 
t r a  Fidel Castro, Este no es  un problema para d i s t u t i r , .  es  
un problema para ustedes l o s  periodistas de denunciarlos y de 

-- . s a l i r l e s  a l  paso.., Nosotros l o s  conocemos y l o  sabemos,., 
Además, hay muchos empleados que se ganan l a  vida ahí y que son 
personas honestas. 

bZARIETA: S i ,  cómo no.. , Lqs hay en otros lugares también,, , 

PIMENTEL; Rev. Espinosa, e r  ambos,- vuelos que nosotros regresdra- 
rnos a La Habana, en l o s  cuales'coinc!.dimos, para hacer un re- 
portaje en l a  Cuba de Castro hoy en dia,  en ese entonces yo 
trabajaba en e l  Cana?-23. En ngbos vuelos, repito, coincidimos, 
Para ambos vuelos solicitamos permiso de visa de entrada a l  
país ,  precisamente eqvashington. En esa oportunidad se nos di- 
jo que no había probl@nas para v i s i t a r  Cuba, como reporteros. 
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Cuando nos bajamos de l  aeropuerto, no nos garantizaron l a  
visa de entrada, nos dijeron inclusive agentes de a l l í  de Se- 
guridad d e l  Estado, que nuestra visa,  después de haber sido ra- 
t i f icada  por m i  ersonalmente a Washington, directamente para 
nosotros, no habfa sido garantizada. 

La pregunta mía e s  l a  siguiente: .sabe usted por qu6 en am- 
bas ocasiones no nos garantizaron v isa  para e s t a r  en Cuba, para 
hacer e l  reportaje de l o s  cuales tenían copia en Jamaica, y 
tenían copia en e l  Departamento de Estado y tenían copia también 
en Washington, de l a s  preguntas que inclusive, nos r e f i r i e ron  
que íbamos a preguntar a l l f ,  dohde hablan repor ta jes  inclusive,  
con e l  t i rano Fidel Castro. 

ESPINOSA: Déjame decir te .  No t e  dieron l a  v isa  porque t u  l o  sa- 
bes medor que yo. En una conversación que tuvimos en e l  pr i -  
mer vuelo que d i s t e  a La Habana, a buscar l o s  presos, en a l  
cual f u i  yo, tuv i s t e  l a  osadfa, en e l  Aeropuerto de e s t a r  f i l -  
mando, aparte de l  equipo de la-seguridad d??l Estado, que d i r ige  
e l  Comité de bs 75. 

Me contaste a m i ,  y puedes decir  aquí s i  e s  c i e r to  o no, 
que presenciaste cuando un seÍíor con nn saco bastante malo, y 
un maletín entró enel ~bafío. ~ t r &  entró e l  Rev. José Reyes. 
S a l i e l  hombre s in  e l  maletín y entonces, e l  que s a l i ó  con e l  
maletín fue Reyes. E l  haber v i s to  eso t e  costó l a  entrada... 

WIXAMS: Danny Williams, de l  "MI HERALD". En relación son todo 
es% usted ha manifestado su decisión de ent rar  en l a s  f i l a s  
del  Cormmismo y de luchar por l a  l iber tad  de Cuba. Pero - 
nosotros tenemos entendido que usted acordó una Comisión, que 
parte  de l  Southeast Airlines... para introducir le  a Havanatur 
para que e l l o s  hagan un vuelo, para que e l l o s  alquilen l o s  
aviones a Havanatur; Q U ~  t iene  que ver e s t e  negocio con su 
renuncia...?. . Z I  

ESPINOSA: Precisamente. Casualmente, Mike Acosta, de l a  South- - 
m ~ i r l i n e s  l legó a e s t a  ig l e s i a ,  acompafíado de var ias  perso- 

nas, l a s  cuales e&& baJo investigaciónen es tos  momentos, de l  
Gobierno, y fue para ofreder l o s  vuelos de l o s  prisioneros po- 
l í t i c o s  p a p  ir  a Cuba. Yo llev'd a Mike Acosta a Washington, 
a ver a l  Coronel RAMON SANGHEZ PARODI, y después,como a l o s  2 
meses rec ib i  6rdenes de CdUIKlS ALFONSO, de llamar a l  Sr.  Mike 
Acosta, a Jamaica, e l  cual u016 a Jamaica conmigo, para discu- 
t ir l o s  via3es de l a  comunidad. En esos v ia j e s  iban a d i s c u t i r  
e l  precio que Mike Acosta iba a cobrar por cada vuelo, y yo de-' 
bia exig i r le  a Mike Acosta que d iera  una donación de 100 pesos 
en cada vuelo, l a  cual des uds debfa se r  reintegrada a e l l o s ,  
para hacer m& baratos lo&ajes aún, para e l  equipo de gobier= 
no de Cuba. 

Fue en ese v ia je  precisamente w e  Mike Acosta tuvo l a  opor- 
tunidad, junto conmigo, de ver a BERNARDO BENES preparando l a  
planificncidn económica de l a  operaciónde HAVANATUR. Ahi fue 
precisamente Mike Acosta quiern a f i n  de mes entregd un cheque 
de 3,100 pesos, que l o  iba  a hacer en cash, y yo l e  pedí que 
fuera en cheque y e l  l o  puede mostrar, a nombre de l a  Christian 
Evangelic Reformed Church, que era  parte  de l  aparato ddgobier-  
no cubano, de l o  cual e s t á  sumamente informado e l  Gobierno Ame- 
ricano de es tas  actividades, a s í  como todos los  que me rodean. 

WILLIAMS : (HABLA ALGO, QUE NO SE LE ENDIENRE ) , 
ESPINOSA: Yo t e  voy a dar l a  contesta que da Fidel Castro a l o s  pe- 

r iodis tas  americanos en Cuba. Fidel dice: "Yo no l e  hago e l  
trabajo a l a  CIA...". Yo no l e  hago e l  t rabajo a l a  DCI. Es 
parte  del  proceso que tenían e&s cl& oojer.. . e l  vuelo va l í a  
3 m i l  pesos. CHARLES ROMEU '13 l levó a 3 m i l  pesos. S i  yo l e  
  acaba 100 pesos, va l ía  2,900. M6s dinero para Castro, que e s  
l o  que necesitaban. 

(UNA VOZ FEMENINA, QUE NO SE IDENTIFICO): Por favor, qud hizo con 
ese dinero que recibió de MIKE ACOSTA?. 

ESPINQSA: Ese cheque entró a q d ,  a nombre de l a   iglesia,^ fue depo- 
s i tado dentro de los  fondos de l a  iglesia...?. 
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LA VOZ E'E3ENINA: Y qu6 se hizo con ese dinero...?. 

ESPINOSA:..para pagar las nóminas de todos los empleados que tra- 
bajaban ahi... 

LA VOZ FEMENINA: Ddjeme hacerle una pregunta... 

ESPINOSA: Espere un rnomentico, que el señor pidió hacer una pre- 
gunta.. . 

BUENO: Eugenio Bueno, de CMQ y F'M92. Cuando FICO ROJAS, de la - 
Brigada 2506 lo interrumpió en la primera conferencia de pren- 
sa, usted dijo que estaba en disposición de ofrecer explicacio-' 
nes a las organizaciones del exilio, dado que usted había ata- 
cado, habla tenido antagonismos con ellas desde BU anterior 
posición. Mi pregunta es que si estas reuniones se han produ- 
cido, o si las organizaciones se han acercado a usted para so- 
licitar estas entrevistas y si usted mantiene ese ofrecimiento?. 

ESPINOCA: Bueno, puedes observar por ti mismo, lo que estás viendo 
aqui a tu alrededor. 

OROZA: Ileana Oroza, del HERNLD. Yo quisiera clarificar, porque 
T m a n e r a  en que usted hizo conocer todas esas actividades, 

dejan cierta duda, y hay cosas ciertamente ii6gicas en todo 
esto. Por ejemplo, durante dos afios y medio usted eskvo, di- 
ce usted, infiltrado en las filas comunistas. Bueno, durante 
ese tiempo también vedan personas a su iglesia y seguían us- 
tedes en su petición por el levantamiento del bloqueo, en su 
petici6n por la devolucidn de la Base Naval, gente que venia 
aquf, que contribuía d4nero a la iglesia, cuya esperanza basi- 
camente era la reunificación de la familia, yusted ahora viene 
y les dice que eso es imposible. No solo eso; sino que usted 
sabia todo ese tierppo.que esa era una cosa imposible. Usted 
llev6 una bri ada de niiios. Qué le explicó usted a esos niños 
que le explicf usted a esas 'viejas.. . . 

XSPINOSA: Primeramente, Ileana, ya esta es la segunda vez que tu --m disgustada, o al menos te violentas,, por la actitud asu- 
mida por mi, inclusive, en el teldfono publicaste que si yo era 
un agente de la CIA y que te había, y te dije que no era agen= 
te de la CIA, pero d6jme decirte algo: 

Ese tiempo que esas personas estuvieron aqui. El Gobierno 
de Cuba, el 10 de Febrero del aÍío 1976, manofestó que decuba no 
salía un preso, ni entraba un preso, nivisitaba nadie a Cuba, 
si no se levantaba el bloqueo y si no ' ?xistf la reunificación 
de la familia cubana. 

Ciertamente, el punto de reunificación y elpunto de liber-' 
tad de los presos y lo que se considera el diAlogo, la panto- 
mina del diálogo,no se puede negar, salieron 3,900 prws, lo, 
cual decir que eso no'es beneficioso, sería irracional de mi 
parte. 

Ahora, Fidel Castn no tiene en su mente, no tiene en su 
mente en ningún instante, la reunificación de la familia cubana. 
Al menos, mientras el: neeesite el influjo de dólares que le hace 
falta. Entonces,en contados casos, dentro de esta iglesia, se 
fueron llevando a cabo algunas soluciones, pero muy pocas, no 
creo que pasaban de €3 o 9, los que salieron. Es más, creo que 
el grupo que m6s ha reunificado familias aquí, es el Cuban 
Group, que es el que más gente ha podido sacar, igual que creo 
el que más individualaente presos politicos ha podido sacar de 
Cuba, es Roble jo Lori6. 

O sea, que, individualmente, 11eana:~los planes de Castro 
no estaban las reunificación de la familia, pero en el acuerdo 
que el tiene firmado, o al menos, el'acuerdo lo hizo el, nos- 
otros lo firmamos, el decía que todo ex-preso que se fuera de 
Cuba, aún aquellos que/kuvieran hijos, en edad militar, les per- 
mitía salir del pais. Comenz6 a violor dicho acuerdo. Comen= 
zaron a cerrar la salida. 

Quie~o que tu sepas, y puedes averiguar eso, investigar eso, 
que nimgun cubano menor de 28 años está ahora autorizado a sa- 
lir del pais .... 
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Quiero que tu  sepas también que ahora todo joven que se 
quedó en Cuba y se haya casado y'tenga hi jos ,  ya ese no puede 
s a l i r  d e l ' p d s .  Por tanto, e l  mito de l a  reunmificación de l a  
familia. l o  cual no estoy onuesto a l a  reunificación de l a  
familia; creo que es  l o  más- humano, y o ja16, oJa16 exis ta  un 
cubano que pueda lograr por e l  camino que dialogar con Castro, 
para que no tengamos que ver sangre, ni de un bando n i  de - 
otro, porque cuando una madre l lo ra ,  l o  mismo l l o r a  l a  de ;a 
izquierda que l a  de derecha, se pueda encontrar una solucion. 

Ahora, dentro de l a s  posibilidades de encontrar en ese 
camino, dentro de l o s  planes que yohugu6, y l o s  cuales no voy 
a discutir los con nadie, con quien tengo que discut i r los  es  
con l a s  autoridades, con los  que conducen investigaciones, y 
con l a s  organizaciones, ya yo l e s  d i  una contesta a el los.  

Y e l  pueblo, que es tá  escuchando, no es tá  tan confundido. 
El  pueblo sabe. 

TENDEDERA:Quiero hacer una pregunta. El otro dfa, cuando estuvi- 
mos en su casa, usted nos dido que había una &den desde Cuba 

que se estaba vigilando l a  casa del  Editor'de l a  Revista 
'TODO", y que se l e  quería matar por orden de Fidel Castro. 

Usted pudiera decir,  que fue una conversacidn amistosa, ' 
simplemente eso. . . ? . 

~SPINOSA: No matarlo. Yo no d i j e  matarlo, Dieguito. Le d i j e  a 
Chin, Te tienen bajo vigilancia... 

ESPINOSA: Te tienen bajo vigilancia... Es DOMINGO DELGADO, EN 
l a  mhma forma de que e l los  t ra tan  de desprestigiar,  como 
tratando de hacer ahora, e l los  t r a tan  de ponerte un paquete 
de Marihuana o de Cocaina. 

Es muy significativo. Ahora todo e l  mundo me llama a m i  
ladrón. Adicto a l a s  drogas. Pero s i  es  que hasta hace un mes 
a t rás  me aplaudfm. . . 

GODOY: Espinosa, usted anunci6 que en l a s  próximas lr8 horas o t ra  
persona va a s a l i r  a l a  palestra y va a hac6r o t ras  denuncias. 
En l a  primera conferencia de prensa yo l e  pregunt6 s i  eventual- 
mente se podfan esperar algunos arrestos por parte de l a s  auto- 
ridades NorteameriiEanas. Hoy usted dido m6s o menos: que se 
harán algunos arrestos y .... t iene usted alguna información 
alguna de esas investigaciones ya están ... ?. 

ESPINOSA: Mira, e l  problema de los  Estados Unidos e s  que no es tá  
dormido. Todas l a s  autoridades,todos l o s  departamentos, cada 
palabra que se est6 diciendo, no ahora, de hace rato,  vienen 
conduciendo una investigacidn .... y, por l o  tanto,  cuando 
Castro toma e l  poder y empieza a subvertir e l  orden en ~m6rica  
Latina, en los  Estados Unidos, en Africa, en todos los  h g a r e s ,  
crea unqara to  de inteligencia entrenado por l a  KGV. Nosotros 
no estdbamos, no tenfamos experiencia de luchar contra eso. 

Es imposible que hoy un periodista de 20 U 21 años entien- 
da l o  que est6 pasando. Han existido dos cubanos que estuvie- 
ron dentro de Cub,  que son CARLOS RIVERO COLLADO y MANNY DE 
ARMAS' ue estuvieron en Cuba, colaboraron con Castro, vinieron 
para ac% , pero yo no l o s  he v is to  desbaratar e l  aparato toda- 
v ía .  Yo estoy seguro de que hablaron con l a s  autoridades, 
hicieron las reportes, yo podía hacer l o  mismo, y e l  pueblo hu- 
biera quedado en una penumbra t o t a l ,  l o s  hombres... porque e l  
trabajo más grande que ha hecho Fidel Castro ha sido dormir l a  
conciencia de es te  exilio. 

Y aunque algunos no tienen fe  en eso, nosotros s í  l a  tene- 
mos. 

ESPOSA DEL Sr. NOVO Usted ha anunciado que va a denunciar a 10s 
agentes de Puerto Rico. Piensa hacerlo en un futuro?. En qué 
tiempo...?. 

ESPINOSA: Si. En un futuro pienso. Ya d i j e  que uno no puede ha- 
cer en 3 conferencias de prensa l o  que llevado a cabo en 3 afios 
y medio. 
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Como después se considera tedioso, cansdn, y caigo hasta 
en e l  borde para algunos de l a  incoherencia, entonces l o  que 
haré e s  ir  a l a s  estacio l e s  de radio, invitamos a l o s  perio- 
d i s t a s  que conocen, que están interesados, que manejan estos 
asuntos. 

Porque l a  comunidad cubana completa aquí, todo e l  ex i l io  
e s t á  en es tos  momentos atentos. 

Por ejemplo, yo hablé e l  o t ro  d ía  de l  hombre que vendía la. 
ropa a Cuba. Tenia l a  informacibn, pero no l a  podía probar, 
porque son muchas l a s  cuestiones. Ayer 10,probé. No digo e l  
nombre porque, lógicamente, esdamos esperando ahora a ver s i  
manda l a  camisa, o no l a  manda, pero indudablemente que de 
l a s  actividades de l o s  comunistas en Puerto Rico, California 
y Nueva York, l o s  vamos a denunciar hasta hasta donde l a s  co- 
nocemos, sumado a l a  o t r a  persona que va a hablar ahora, y en- 
tonces iremos personalmente a l l f  a su guarida. Porque, como 
d i j e ,  l o s  vamos a nflmigar. 

Tenemos por delante un camino. O somos o no somos. La lu= 
cha nos l l eva  a varios caminos dist intos.  Para m i  ha sido muy 
duro caminar muchos años poder caminar s i n  acercarme ni con- 
versar s iquiera a muchos de l o s  hombres que están aquf. 

~ q u í ; h a y  hombres como JORGE GONZALEZ, AQUl hay hombres como 
ANGELITO ESTEVEZ, como ESTRADA, que tenían una idea, porque 
ANGEL ESTEVEZ d i jo  ayer una cosa en m i  casa que hace un a30 
a t r &  podia cualquier grupo aquf haber ejecutado a Espinosa por 
su ac t i tud  t ra idora  y cobarde ante su posicibn indigna de ser- 
v i r  a l  t i r ano  Castro, 

Pero entonces vino o t r a  persona, que no voy a mencionar e l  
nombre, pero que e s  muy conocido por su posicidn ve r t i ca l  ant i-  
comunista, que dijo: "dé-jalg quieto, que va por e l  camino nece- 
sa r io  para producir e l  golpe en e l  momento". 

No e s  un problema de que Espinosa sea lfdey. A\ m i  me da 
gracia, de que todos estos señores que yo he apuntado con e l  
dedo, han corrido, se han refugiado, han gritado, han patalea- 
do y eran l o s  mismog, donde yo voy a inv i t a r  a cada uno de us- 
tedes que vayan a m$-casa, y al'lf , ent re  buchito de café y ca- 
f6,  l e s  voy a empezar a dar una exposici6n fhgr6 f i ca .  

Chin,el otro d í a  tuvo unas cuantas fotos. A Marieta l e  d i  
unas cuantas fotos. 

Para esos que tne niegan. Para que ustedes l o  vean. Fueron 
4 años y medio retratándome, retratándolos, grab&dolos, si- 
guiéndolos paso a paso, para ahora conocer como e l l o s  piensan. 

GUEITS: Reverendo: m i  nombre e s  Jaime Gueits, de l  periddico "PANo- 
rama. 

VeMa oyendo por l a  radio l a s  refutaciones que usted ha- 
c ia  referente a l a  denuncia que l e  hizo a l  M I A M I  HERALD, e l  
Director de HAVANATUR de que usted se  habla enriquecido con 
los  dineros de l  Diálogo a Cubl y de l a  ~eun i f i cac i6n  FAMIliar. 
Usted, en prueba de buena f e ,  que no cabe duda que e s  un hom- 
bre que se  ha enriquecido en estos Últimos 4 Mas, pudiera de- 
c i r  l a  cuantía de su fortuna, y además, donar esa fortuna para 
e l  cambate de l a  l ibertad-de Cuba,. por ejemplo a ins t l tucf  ones - - -  

como l a  Brigada 25061. 

ESPINOSA: Primeramente, me luce que usted no escuchó l a  conferen- - cm completa. La fortuna no exis te ,  Sr. Gueits. Todas l a s  agen 
c i a s  son parte  de un organismo que t rabaja  para e l  Gobierno de 
Cuba.... M i  fortuna no existe.  Y no solamente no exis te ,  sino 
que en estos ins tantes  m i  vida e s t a  m& en pel igro,  y estoy 
combatiendo más a l  comunismo que usted.,.... 

GUEITS: Pero e s  que e l  pasado..... 

ESPINOSA: E l  ayer no cuenta. Para m i  cuenta e l  hoy. Y e l  mañana. 
Como l a  actuacidn de es tos  hombres. Nosotros no podemos seguir 
pensando en e l  59 n i  en e l  60 n i  en e l  61. Nosotros tenemos 
que pensar que mañana viene un d ía  mejor para usted, para m i .  
No e s  problema de que si  hay un peso, dos pesos. Es mas ,yo l e  
Voy a dec i r  una cosa: si tuviera 15 millones de pesos, se l o s  
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cambiaba Castro para que sl entregara a la Isla de Cuba.., 
UNO DEL PUBLICO QUE NO 
SE IDENTIFICA: Le voy a hacer una pregunta, pero quiero aclararle an- 

tes que si la considera inahcreta, no me la tiene que responder. 
Cuales son los nombres de los elementos, aquí en Miami, con 

ños cuales cuando usted llega a Cuba, los elementos del G2, y 
de la Seguridad del Estado en Cuba, le preguntan por los nom- 
bres de ellos?. t 

~PINOSA: Mira, esa es una buena pregunta, Porque ellos pregun- 
tan por todo el mundo que m ha movido, tanto en la prensa, co- 
mo en la radio, como en los grupos militares, como en los gru- 
pos de accidn, no se escaEa nadie. Ellos tienen un equipo de 
evaluacibn, que lo dirige MOfSES WAJASAN; ese equipo, que lo 
componen ANGEL GONZALEZ, SGSE IGNACIO MARQUEZ,CARLOS PEREZ, 
ALMAGRO, ZAYAS,.., son los hombres que van reuniendo a las per- 
sonas, ROBERTO CARVAJAL para los intelectuales, o sea, a los 
intelectuales le pregun- por los intelectuales, a un perio- 
dista le preguntan por los periodistas, al religioso, por los 
religiosos, a los que tuvieron relación con las personas que 
llevan una actitud vertical, o que hicieron ataques comando, 
como Estrada, Bombillo, Angelito,Araandito Fleites, Nazario, le 
preguntan por ellos. O sea, que ellos los dividen. PERO nadie 
se ha escapado; ellos tratan de mantener un control, de manera 
que tengan una ficha al día sobre cada uno de nosotros, 

. 'hnto en lo económico,como en cualquier otra situación.. Ellos 
1.0 averiguan todo. Saben cuanto dinero tu tienes. En qué si- 
tllaci6n tu estás. Si trabajas para alguien. Si te paga bien. 
si +=.~aga mal. Y tengo compromiso de contestar a la prensa 
americána.., 

OSCAR ANGe: El Rev. Espinosa ha dado paso a la prensa Norteame- 
ricana para que formule sczqpreguntas, luego de que por espa;cio 
de 40 minutos ha conteatado a la prensa latinoamericana aqui 
reunida. (NO ~?\AI$MP$ZE$~ L&& PREGUNTAS DE LOS PERIODISTAS NORTE- 
MERIGANAS , NI A &&& REs&J'EX%!~A~,). ' 

N O T A S :  

1.- La anterior es una versión integra total, captada 
de las transmisiones de las radioemisoras RHC y 1450 
OCEAN RADIO, por consiguiente, conlleva las lógicas 
consecuencias de este tipo de labor. 

Los nombres propios se han transcripto tal como se han 
oido. 


